



Durch Crescendo-Wecker aufgeweckt!

Dieser Junghans-Wecker ist der Schlager 1913!

Er weckt zuerst 20 Sekunden lang leise auf eine kleine Glocke und trägt dadurch dem leichten Schlaf und der Nervosität vieler Leute Rechnung, die durch ein starkes Läuten zu sehr erschreckt werden. Wacht jedoch der Schläfer nicht auf, so verstärkt sich das Geläute so sehr, dass jeder Schläfer aufwachen muss. Durch das Aufziehen des Weckers stellt sich die Uhr wieder automatisch auf leises Geläute ein. Der Wecker ist jederzeit abstellbar und ganz unempfindlich im Gebrauch. Sein verhältnismässig sehr billiger Preis wird mithelfen, ihm viele Freunde zu erwerben.

Die Inserenten wünschen zu wissen, dass Sie das Inserat im „Journal“ gelesen haben!